

# **Centre Communautaire de Lavigne**

---

## **Lavigne Community Center**

10576·autoroute/Highway-64···Lavigne,·ON·P0H·1R0···(705)·594·9381¶  
CCL@lavigneontario.ca···[www.lavigneontario.ca](http://www.lavigneontario.ca)¶

### **Demande de soumissions**

**Glissoire (Parc polyvalent et terrain de jeu de Lavigne)**  
17, chemin Caron, Lavigne, Ontario, P0H 1R0

### **Centre Communautaire de Lavigne**

**Étendue du travail :** Les travaux comprennent la fourniture de tous les matériaux, l'équipement et l'installation d'une glissoire d'une hauteur minimale de 8 pieds au parc polyvalent et terrain de jeu de Lavigne, ainsi qu'un périmètre en « *Kid Timber* » et une base appropriée. Les travaux comprennent également l'excavation et l'enlèvement du sol et l'installation complète de toutes les pièces d'équipement.

L'entrepreneur retenu devra fournir une preuve d'assurance satisfaisante au CCL, en nommant le CCL comme assuré additionnel. L'entrepreneur retenu devra également fournir au CCL un certificat de décharge de la CSPAAT (*WSIB*), avant le début des travaux. L'entrepreneur retenu devra conclure une entente avec le CCL pour les travaux.

Les entrepreneurs intéressés sont invités à envoyer leurs soumissions par courrier ou par courriel au CCL à l'adresse suivante :

10576, autoroute 64, C.P. 3, Lavigne, Ontario, P0H 1R0  
CCL@lavigneontario.ca

Les questions peuvent être envoyées par courriel à CCL@lavigneontario.ca.

Les soumissions doivent être reçues par le CCL au plus tard à 16 h le lundi 27 mars 2023.



10576 autoroute/Highway 64...Lavigne, ON P0H 1R0... (705) 594-9381  
CCL@lavigneontario.ca...[www.lavigneontario.ca](http://www.lavigneontario.ca)

## Request for Submissions

Freestanding Slide (Lavigne Multi-Use Park and Playground)  
17 Caron Road, Lavigne, Ontario, P0H 1R0

### Lavigne Community Centre

**Scope of Work:** The work involves the supply of all materials, equipment and installation of a minimum 8 feet high freestanding slide at the Lavigne Multi-Use Park and Playground, along with a kid timber perimeter and appropriate base. The work also involves the excavation and removal of soil and complete installation of all pieces of equipment.

The successful contractor will be asked to provide proof of insurance satisfactory to the CCL, naming the CCL as an additional insured. The successful contractor must also provide the CCL a WSIB Clearance Certificate before the commencement of work. The successful contractor will be required to enter into an agreement with the CCL for the work undertaken.

Interested contractors are invited to send their submissions by mail or by email to the CCL at:

10576 Highway 64, P.O. Box 3, Lavigne, Ontario, P0H 1R0  
CCL@lavigneontario.ca

Questions may be sent by email to: CCL@lavigneontario.ca.

Submissions must be received by the CCL no later than 4 p.m. on Monday, March 27th, 2023.